

添付資料

参加者の感想

琴線に触れるとても素晴らしいミュージカルでした。勇気とエネルギーをもらい、自分の仕事の大事なエッセンスにしたいと思います。(39歳、男性)

歌もダンスも大変すばらしかったです。みつばちのけなげな様子に胸が熱くなりました。「ミツバチのしごとうた」大好きな歌になりました。「憲法第9条」では、思わず涙がこぼれて止まらなかったです。感動をありがとうございました。ぜひまた観たいです。(51歳、女性)

すばらしいミュージカル、ありがとうございました。大切なメッセージが沢山ありました。大変感動し、涙がこみ上げてきました。しっかりと世の中の真実を見つめていらっしゃるのですね。私も勇気をもって声を出していこうという気持ちになりました。ステキなご家族ですね。(62歳、女性)

蜂蜜を年中食べています。ハチの一生、よかったです。日本ミツバチの蜜は高いけど、そのはずだと思いました。2部の「大矢野原に立って」は涙が出ました。よく笑いました。ありがとうございました。(80歳、男性)

家族そろってきました。3歳の孫も熱心に最後までみました。久しぶりのミュージカルでしたが、とても生き生きとして素晴らしかったです。熊本のこんな身近に、こんなステキな劇団があるとは！また是非来て下さい！(67歳、女性)

昨年11月16日初めて見せていただいてから今日が2回目です。また新鮮な気持ちで感動しました。この公演を通して、人間が人として生きることが、このままでいいのか、ヒントを頂きました。今後も是非頑張ってください。ご発展をお祈りします。大矢野原の近くで育った男より。(75歳、男性)

今日はありがとうございました。ストーリーもダンスも歌もとっても素晴らしいでした。ご家族でこんなステキな活動をなさっているって、大変なこともあるでしょうが、またこれからも頑張ってください。1部しか見られませんでした、又次の機会があることを願います、

日本ミツバチと西洋ミツバチの違いを少し聞いていましたが、今のお芝居でまた興味を持ちました。ありがとうございました。(57歳、女性)

すばらしかったです！感動しました。今日はけっこう年齢層が高い人が多かったけど、もっと若い方(子どもさんにも)にみていただきたいですね。(55歳、女性)

子どもたちにもわかりやすい内容で、1部2部とも時間がたつのも忘れて見入っていました。演奏も歌も全て上手で心地よかったです。

オスプレイの話を、第2次世界大戦にまでさかのぼり、憲法9条につなげて平和の尊さをメロディーにのせて伝える、素晴らしい脚本と演技、歌でした。

また観たいと思うほど、惹きつけられました。ありがとうございました。(38歳、女性と7歳女兒)